

«MUNDO OBRERO», DIARIO DURANTE LAS PROXIMAS ELECCIONES

MADRID, 17 (INFORMACIONES).—Durante las próximas semanas, los partidos políticos realizarán un esfuerzo especial en sus publicaciones, como parte de la propaganda electoral cara a los próximos comicios. El Partido Comunista de España (P. C. E.) tirará «Mundo Obrero» diario durante la etapa electoral, es decir, aproximadamente, durante cuatro semanas. Por su parte, el Partido Socialista Obrero Español (P. S. O. E.) tiene previsto lanzar ediciones especiales de «El Socialista» durante las semanas previas a las elecciones, aunque en ningún caso —según fuentes del citado partido— sería diario,

dado el esfuerzo monetario que supone esta edición.

«Mundo Obrero» —órgano del P. C. E.— tira actualmente cerca de 140.000 ejemplares semanales. El próximo número tirará ya 160.000 ejemplares, y la misma cantidad lanzará en el momento en que sea diario durante el período de elecciones.

En cuanto a la revista teórica del Partido Comunista de España, «Nuestra Bandera», también está prevista una mayor difusión. En el momento en que se consiga la legalización del P. C. E. serán presentadas en el Registro de Empresas Periodísticas «Nuestra Bandera» y «Mundo Obrero».